

しんねん あ ほんねん ねが
新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

れいわ ねん がつ にち か しのはらこうちょう
令和3年1月5日（火） 篠原校長

しんねん あ ことし よ
新年明けましておめでとうございます。今年は佳
とし せつ ねが れいわ ねん
い年になってほしいと切に願っています。令和3年は
うしどし じゅうにし どうぶつ なか もつともう ご かんまん あゆ
丑年です。十二支の動物の中で最も動きが緩慢で、歩み
おそ うし うし とし さき いそ いっぽいっぽちゃくじつ ものごと
の遅い丑(牛)の年は、先を急がず一步一步着実に物事
すす たいせつ とし い せいじつ
を進めることが大切な年と言われています。「誠実さ」
がまん た つよ
や「我慢(耐える)強さ」が象徴です。



さくねん ねどし ま たね め だ せいちょう じき はってん まえふ め で
昨年の子年に蒔いた種が芽を出して成長する時期とされ、「発展の前振れ(芽が出る)」
あらわ とし い あたら で め きざ おお
を表す年になると言われています。新しく出てくる芽や兆しを大きくできるように、
どりょく つづ
努力を続ける年にしたいですね。



がんとん ひ かんぼ しゅうらい すこ きむ としあ
元旦の日は、寒波が襲来して少し寒い年明けと
なりましたが、ふくおかしきんこう さいわ おおゆき
なりましたが、福岡市近郊は、幸いに大雪とならな
あんしん はつひ で み
かったので安心しました。初日の出を見にい
いきましたが、いっしゆん くも き ま
行きましたが、一瞬でしたが雲の切れ間から
み えんぎもの み こううん
見えて、縁起物を見ることができて、幸運でした。

はつもうで じんじゃ たいさく くふう
初詣の神社は、コロナ対策でいろいろと工夫し
きんじょ わたつ み じんじゃ さんぼいしゃどうし
ています。近所の綿津見神社では、参拝者同士の
かんかく よ か
間隔をあげるようにポスターで呼び掛けたり、
きよ みず りゅうすい ひ ぼ な おお
清め水を流水にしたり、引っ張って鳴らす大きな
すず こまいぬ
鈴をはずしたりしています。狛犬にもマスクがはめ
てありました。まだまだこれから、しっかりとかんせん
たいさく てっぺい
対策を徹底していかなければなりませんね。

